

令和2年8月15日（土）

今年度は新入部員が8名も入部してくれたのに、新型コロナの影響で、ずっと山行ができませんでした。山は広くて密になることはなく、感染のリスクも低いはずですが、部活動の校外活動が制限されていたからしかたありません。そして、ようやく山行に行ってきました。1年生部員もお待たせしました。ただし、感染防止対策として、今回は東京都から出ず、バスにも乗らず、活動時間も短くということで、八王子の草戸山（くさとやま 364m）に行ってきました。低山ですが適度にアップダウンがあり、新入生の体験山行としては適切でした。高尾山に向かう多数の登山客とは別れて、密にならない山歩きでした。

京王線高尾山口駅 → 梅ノ木平 → 榎窪山 → 草戸山 → 四辻 → 京王線高尾山口駅



駅に集合したら検温します。



校長先生が見送りに来てくれました。校長先生は安全運転の指導員でもあるベテランライダーです。



国道20号線を離れ山道に入ります。



城山湖を見下ろします。



山道では対面することもなく黙って登るので、熱中症対策もありマスクは外しました。



ソーシャルディスタンスを保っての集合写真。こういうことができる山でした。高尾山ではこうはいきません。